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Gemeinde Odenthal 
Herrn Bürgermeister Robert Lennerts 
Altenberger-Dom-Str. 31 
51519 Odenthal                                                                                              

 
                                                                                              Odenthal, 18.08.2020 

 
Sehr geehrter Herr Stein, 
sehr geehrter Ausschussvorsitzender Herr Merkenich, 
 
CDU-Antrag zum Ausschuss für Schule und Soziales als dringliche Tischvorlage wegen 
der Situation am Schulzentrum in Odenthal Mitte in den Hauptzeiten der 
Schülerbeförderung. 
 
Förderprogramm für zusätzliche Busverkehre zur Schülerbeförderung 
 
die CDU-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung die Mittel aus dem 
Förderprogramm „Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung 
zusätzlicher Busverkehre zur Schülerbeförderung zur Verbesserung des 
Infektionsschutzes in NRW aufgrund der Corona-Pandemie (Richtlinie Corona-
Schülerverkehr)“ abruft. Die überplanmäßigen Mittel sollen im Haushalt 2020 
bereitgestellt werden. Die Deckung der Mehrkosten wird bis zu 100 % vom Land 
NRW übernommen. Die Förderanträge sind bis zum 30.11.2020 zu stellen. 
Dieses landesfinanzierte Förderprogramm ermöglicht in Odenthal überfüllte 
Schulbusse zu vermeiden und so die OdenthalerSchüler*innen besser vor einer 
Ansteckung mit Covid-19 zu schützen. Außerdem werden auch andere Fahrgäste 
besser geschützt. 
 
Begründung: Die Situation sowohl an den Haltestellen als auch in den überfüllten 
Bussen kann nicht den geltenden Hygieneregeln entsprechen, da zu viele Personen 
in einen Bus steigen müssen. Um unsere Familien und andere Fahrgäste 
bestmöglich im Umgang mit den Regeln und ihrer Umsetzung zu unterstützen, halten 
wir es für dringend erforderlich diesen Antrag im heutigen Ausschuss zu beraten. 
Beschluss: 
Der Ausschuss beschließt eine zeitnahe Bearbeitung des Antrages, da laut Richtlinie 
die Einwilligung in den vorzeitigen Maßnahmenbeginn bereits ab dem 05.08.2020 gilt 
und der Schulbetrieb seit dem 12.08.2020 wieder läuft. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Nicola Ciliax-Kindling 
CDU Fraktionsvorsitzende 
 


